

QUATREFOIL

MURRAY MACDONALD

Installation
de Murray
MacDonald
présentée
par le
Musée d'art
contemporain
de Montréal
du 26 janvier
au 16 mars
1986

1 2 3 4

Monsieur J.V. Raymond Cyr, président, les membres du conseil d'administration et Monsieur Marcel Brisebois, directeur général du Musée d'art contemporain de Montréal ont le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition "QUATREFOIL", le dimanche 26 janvier à 15 heures en présence de l'artiste.



MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL

Cette exposition organisée par le Musée d'art contemporain de Montréal a reçu l'appui financier du Conseil des Arts du Canada. Le Musée d'art contemporain est subventionné par le Ministère des Affaires culturelles du Québec et bénéficie de la participation financière des Musées nationaux du Canada.